

60jähriges Jubiläum des Biochemisch-Homöopathischen Gesundheitsvereins



(v.l.n.r.) Die Vorstandsmitglieder Angelika Lakenbrink, Werner Hansmersmann, Brigitte Westermann, Theo Bröcker, Ute Raestrup, Christiane Vennewald, Theo Elbracht und Margret Ostkamp freuen sich, ihren Gesundheitsverein am Jubiläumstag repräsentieren zu können.

Mit seinen über 600 Mitgliedern freut sich der Biochemisch-Homöopathische Gesundheitsverein, am 8. August 2010 sein großes Jubiläumsfest im Heimathaus, Lehmwall 7, feiern zu können.

Vor 60 Jahren, am 9. Mai 1950, entschlossen sich einige Bürger der Stadt Oelde, einen Gesundheitsverein zu gründen, um die Bevölkerung über Vorbeugung, Aufklärung und Nachsorge von Krankheiten besser zu informieren. Schon bereits vor dem Krieg befand sich in Oelde eine Zweigstelle des Gesundheitsvereins Gütersloh. Mit starker Unterstützung des Gütersloher Volksgesundheitsvereins wurde in Oelde unter dem Namen „Biochemisch-Homöopathischer Verein Oelde“ der neue Verein aus der Taufe gehoben. Der 1. Vorsitzende wurde Theo Bröcker und sein Stellvertreter Hermann Thüer. Eine gute Basis wurde gelegt und der Verein wuchs in kürzester Zeit. Vorträge und Vereinsleben fanden großes Interesse in der Bevölkerung. Heute stellt sich der Bioche-

misch-Homöopathische Gesundheitsverein e.V. Oelde ausgezeichnet dar und überzeugt mit seinem vielseitigen Programm, hervorragenden Vorträgen mit kompetenten Heilpraktikern, Homöopathen, Medizinerinnen und Gesundheitsberatern. Gesellige Feiern, Sommerfeste, Firmenbesichtigungen, Radtouren, Wanderungen, Beratungen und Ausflüge, um nur eine kleine Auswahl zu nennen, stehen auf dem Jahresplan.

Am Jubiläumstag, dem 8. August, präsentieren sich Vorstand und Mitglieder mit einem reichhaltigen Programm (wichtige Informationen über die Gesundheit, Mineralsalztherapie nach Dr. Schüssler, Messung des Bodymaßindexes, des Blutdrucks mit unserer Heilpraktikerin C. Vennewald), Verlosung, Quiz, Fachliteratur und verschiedenen Vorträgen.

Auch ist für das leibliche Wohl gesorgt. Der Verein freut sich, am Jubiläumstag viele Besucherinnen und Besucher zu begrüßen.